

Nr.5 Kate am Priesterholz

Wie sich die Zeiten ändern. Innerhalb kürzester Zeit haben sich Käufer für die 8 neuen Grundstücke in der Babbestraße gefunden. Und weitere Interessenten melden sich bei der Gemeinde und fragen nach Baumöglichkeiten, oder nach Häusern.

Dieser neuerwachte Zug aufs Land hat auch mit der Corona Pandemie zu tun. Aber generell wird der Traum vom Haus in Alleinlage im Grünen wieder größer.

Das war nicht immer so. Ende der 70er standen in Mohrkirch, vor allem im Außenbereich, Katen leer, ließen sich schwer verkaufen und wurden sogar gänzlich abgebrochen. Ein Beispiel ist die Kate am Priesterholz.



Im Dorfarchiv befindet sich eine Notiz, dass diese Kate mit großem Grundstück zum Verkauf angeboten wurde. Aber es konnte kein Käufer gefunden werden. Heute würde man zumindest versuchen die Baugenehmigung zu erhalten

Hier drei Polaroid Fotos aus der Zeit kurz vor dem Abbruch.



Die Zufahrt von der Babbestraße



Nach dem Abriss des Hauses wurde das Grundstück landwirtschaftliche Fläche.

Michael Haushahn 27.3.2012